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PROCÈS VERBAL  

DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 

8 juin 2021, 13h30 

Tenue en téléréunion Zoom à cause de la COVID-19 
 

Liste des présences en annexe 

 

1. Ouverture de l'assemblée générale et nomination à la présidence et au 

secrétariat d'assemblée 

L’assemblée est ouverte à 13h30. Des consignes générales sur l’utilisation de 

Zoom, la demande et la prise de parole sont données par Brigitte Tremblay, 

coordonnatrice, au soutien technique tout au long de la réunion. 

Il est proposé à l’assemblée de nommer Serge Séguin, directeur de l’AQDR 

nationale, comme président d'assemblée et Anne Falcimaigne, secrétaire du 

conseil d’administration, comme secrétaire. 

Résolution 2021.06.08.1  

Il est proposé par Gérard Soulières et appuyé par Lorraine Brunelle de 

nommer Serge Séguin comme président d'assemblée et Anne 

Falcimaigne comme secrétaire. 

Adopté à l’unanimité 

2. Lecture de l'avis de convocation et adoption de l’ordre du jour 

Brigitte Tremblay présente l'avis de convocation : il a été envoyé par courriel 

aux membres branchés, publié dans le bulletin L’AQDRLL Info de juin, sur notre 

site Web et notre page Facebook.  

Serge Séguin fait la lecture de l’ordre du jour proposé. 
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Résolution 2021.06.08.2  

Il est proposé par Lise Viens et appuyé par Carole Dupuis d'adopter 

l'ordre du jour. 

Adopté à l’unanimité 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de l’assemblée générale du 30 juin 

2020 

Tous les membres ont pu accéder à ce procès-verbal sur notre site. Serge 

Séguin propose qu’on ne le lise pas, ce qui est accepté. Il n’y a pas de 

corrections. 

Résolution 2021.06.08.3  

Il est proposé par Michel Roberge et appuyé par Johanne Gilbert 

d'adopter le procès-verbal de l’assemblée générale du 30 juin 2020. 

Adopté à l’unanimité 

4. Rapport d’activités 2020-2021  

Le rapport d’activités a été rendu disponible sur notre site Web. Pierre Lynch 

présente et explique les principales réalisations de l’année 2020-2021. 

Résolution 2021.06.08.4  

Il est proposé par Michel Roberge et appuyé par Lise Viens d'accepter le 

dépôt du rapport d'activités de l'année 2020-2021. 

Adopté à l'unanimité 

5. Présentation des états financiers 2020-2021 

Les états financiers ont aussi été mis en ligne sur notre site Web.  

Lorraine Taillefer, de la firme Lussier-Séguin, a procédé à l'examen de mission 

de l’AQDR Laval-Laurentides au 31 mars 2021. Elle s’est jointe à la réunion pour 

présenter les états financiers qui sont partagés à l’écran. 

À cause de la pandémie, plusieurs dépenses n’ont pas été faites. Nous n’avons 

notamment pas été en mesure de combler le poste d’adjoint-e. Également, nos 

activités en présence ont été annulées. Nous avons donc un surplus bien 

qu’ayant engagé des dépenses sur des projets nouveaux comme les fiches 

statistiques et sur de la publicité conformément à notre plan de 

communication. Le SACAIS, notre bailleur de fonds, a annoncé de toutes façons 

qu’il serait tolérant concernant les surplus éventuels en 2020-2021. 

D’autres fonds ont été affectés sur plusieurs années, les réservant pour 

remplacer le matériel informatique, pour des placements publicitaires et pour 

notre 30e anniversaire. 
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Résolution 2021.06.08.5 

Il est proposé par Christiane Ratelle et appuyé par Johanne Gilbert 

d'adopter les états financiers au 31 mars 2021 tels que présentés. 

Adopté à l'unanimité 

6. Prévisions budgétaires 2021-2022 

Les prévisions budgétaires, aussi disponibles sur notre site Web, sont 

présentées. Pierre Lynch détaille les dépenses et revenus prévus et les projets à 

venir. Les cotisations des membres seront probablement plus élevées car leur 

nombre est en augmentation. Dans les dépenses, des montants nouveaux sont 

prévus pour des avantages sociaux pour nos employés. 

Un déficit est prévu afin de baisser notre surplus accumulé. Il s’agit de faire un 

rattrapage des activités reportées et de financer de nouvelles activités 

significatives, comme des outils de communications (sondage, publicité, 

dépliants) ou des recherches sur des dossiers précis par exemple.  

Résolution 2021.06.08.6 

Il est proposé par Michel Roberge et appuyé par Lise Viens d'accepter le 

dépôt des prévisions budgétaires 2021-2022. 

Adopté à l'unanimité 

7. Nomination du vérificateur 

Le conseil d’administration a voté l’an dernier la reconduction de la firme 

Lussier Séguin pour deux ans. C’est donc elle qui sera mandatée en 2021-2022. 

8. Orientations 2021-2022 

Pierre Lynch présente et explique les orientations 2021-2022. 

Résolution 2021.06.08.7 

Il est proposé par Johanne Gilbert et appuyé par Lise Viens d'accepter les 

orientations 2021-2022. 

Adopté à l'unanimité 

9. Nomination à la présidence et au secrétariat d’élection 

Il s’agit des mêmes que pour l’assemblée, soit Serge Séguin et Anne 

Falcimaigne. 

10. Dépôt des mises en nomination et élections 

Il y a 5 postes à combler pour des mandats de deux ans et on a 5 candidatures.  

• Pierre Lynch 

• Johanne Gilbert 

• Christiane Ratelle 

• Gérard Soulières 
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• Madeleine Leduc 

Par ailleurs, il y a aussi 3 postes à combler par cooptation pour un mandat d’un 

an. Les personnes suivantes sont pressenties : 

• Lorraine Brunelle 

• Serge Houle 

• Lise Viens 

Les huit personnes qui sont candidates se présentent brièvement.  

Serge Séguin déclare les 5 candidats élus par acclamation. Pour les 3 autres 

postes, le conseil d’administration demande à l’assemblée de l’autoriser à les 

combler. 

Résolution 2021.06.08.8 

Il est proposé par Michel Roberge et appuyé par Gérard Soulières de 

permettre au conseil d’administration de combler les trois autres postes 

pour un an. 

Adopté à l'unanimité 

Pierre Lynch rend hommage à Michel Roberge qui est au CA depuis quatre 

ans et qui nous quitte, malheureusement pour nous, pour un poste à Élections 

Canada. Le CA le remercie chaleureusement. Michel remercie à son tour les 

membres avec lesquels il a apprécié travailler. 

11. Présentation du nouveau conseil d’administration 

Le conseil cooptera ses membres et élira son conseil exécutif à une prochaine 

séance en juin. Les membres en seront informés par voie électronique. 

12. Questions de l’assemblée 

Bernadette Gélineau se montre Intéressée par les orientations 2 et 5 et se 

propose pour travailler sur un comité. C’est noté : il y a toujours de la place à 

l’AQDRLL pour les bénévoles hors CA.  

13. Levée de l’assemblée 

Résolution 2021.06.08.9 

Il est proposé par Lorraine Brunelle de clore l'assemblée générale 2021. 

Adopté à l'unanimité 

 

Anne Falcimaigne, secrétaire 
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ANNEXE 

LISTE DES PRÉSENCES 

 

Membres en règle 

Lise Courtemanche 

Gérard Coutlée 

Anne Falcimaigne 

Johanne Gilbert 

Robert Juneau 

Christiane Lavallée 

Pierre Lynch  

Michel Roberge 

Gérard Soulières 

Christiane Ratelle 

Denis Samson 

Brigitte Tremblay 

Gilles Tremblay 

Madeleine Leduc 

Carole Dupuis 

Lorraine Brunelle 

Sylvie Despres 

Serge Houle 

Serge Séguin 

Lise Viens 

Tassia Giannakis 

 

 

 

Partenaires invités 

Cyndia Brunet Berthu, CISSS de Laval 

Hasmik Galstyan, SCAMA 

Mélanie Dubé, CAAP de Laval 

Arianne Collin, bureau du député Luc Désilets 

Christopher Skeete, député (au début de la réunion) 

Lorraine Taillefer, firme Lussier-Séguin (pour le point 5) 

Bernadette Gélineau - TRARA 


